



2022年3月24日
飯野海運株式会社

フィリピン赤十字社よりお礼の動画をいただきました

2021年12月16日から17日にかけてフィリピンを襲い、各地で甚大な被害をもたらした台風22号 [アジア名：ライ(Rai)] で被災された方々の支援を目的として、当社は義援金3万ドルを2022年1月に“IMS PHILIPPINES MARITIME CORP.”（当社グループ船員配乗会社）を通じフィリピン赤十字社に送金いたしました。

この度、フィリピン赤十字社より当社宛にボランティアの様子を撮影したビデオをいただきましたのでご紹介いたします。台風の爪痕が残る街並みやボランティア活動の様子がまとめられています。

当社の運航船の多くがフィリピン人船員によって運航されており、同国と当社は深いつながりがあります。

被災された方々が一日も早く平穏に復されることを心よりお祈り申し上げます。

動画はこちらから（再生時間1分40秒／外部リンク）

<https://www.youtube.com/watch?v=9jIZgOwCw-I>

ご参考：台風22号により被災したフィリピン中南部に対する支援のお知らせ

本件に関する問い合わせ先

SR広報部 TEL：03-6273-3069

問い合わせフォーム：<https://www.iino.co.jp/kaiun/contact/form.php>

以上